



はだの
秦野

しえん
支援

D だより

R6・3・23

はだのしえんがっこう
秦野支援学校

こうさい
D弘済
門馬

やきゅう 野球しようぜ！

おたにしやうへいせんしゆ 大谷翔平選手から秦野支援学校にグローブが届きました。各校舎をまわり、D弘済にも順番がやってきました。飾ってあるグローブにみんな興味津々。「このグローブ、テレビで見た！」や、手を入れてみて「動かしにくいね。」などの感想が聞かれました。教員とキャッチボールをしてみた児童もいます。はじめは扱いきれなかったのですが、慣れてくると「パシッ」とよい音をならして上手にキャッチできていました。表情からも楽しさが伝わってくるキャッチボールでした。グローブの感覚、相手とボールのやり取りをする楽しさなど、よい経験ができました。



ジャンパーと帽子をかぶってすっかり野球選手。投球フォームもまっています！



こんねんど 今年度、本学部へのご理解ご協力をいただき、ありがとうございました。3月となりました。この一年間、さまざまな活動をとおしてたくさんの力をつけてきた子どもたちです。いよいよ進級・卒業をおかえます。これまでつけた力をたくさん発揮して、自分らしく毎日を過ごしていきましょう。



そつぎょうしきの会場を飾るお花を制作しました。画用紙をみんなですつなげて大きな壁面装飾が完成しました。卒業生のみなさん、卒業おめでとうございます。

